

# *Inaugura presidente de México reunión de la Cepal*

---



México, 24 may (RHC) El presidente de México, Enrique Peña Nieto, ratificó el compromiso de su país con el desarrollo sostenible, al inaugurar el trigésimo sexto periodo de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

En la residencia oficial de Los Pinos, Peña Nieto dijo que dicho compromiso es para hacer del continente americano un lugar de inclusión y que continúan creyendo en promover el desarrollo de América Latina y el Caribe.

El primer mandatario habló de las experiencias en los tres años de su administración, entre ellas las reformas financiera y educativa, y destacó las acciones emprendidas para impulsar la igualdad y la inclusión, en correspondencia con la agenda de la Cepal.

Expresó que México participó activamente en la definición de la agenda 20-30 para el desarrollo sostenible, con temas centrados en la inclusión.



**Radio Habana Cuba**